

Candidatura a representante de los antiguos alumnos al Consejo Universitario

Reseña

Mi nombre es Sebastián Mattos Palao y soy egresado del programa profesional de Derecho desde el año 2017. He tenido la fortuna de estar siempre muy cerca de la Universidad Católica San Pablo, no solo como estudiante desde el año 2011, sino también a través de la dirección del Congreso Anual sobre la Región Arequipa – CARA y posteriormente como el gestor de servicios empresariales de nuestra casa de estudios. Actualmente, adicionalmente a mi trabajo en una de las principales empresas del sur del País, tengo el enorme placer de ser docente del taller de Innovación y Creatividad para los alumnos de todas las carreras de la UCSP. Fuera de ello, soy un apasionado del estudio, del trabajo por objetivos y un optimista católico.

Aquellos que me conocen podrán dar fe de mi gran amor por la UCSP, no solo por las gratas experiencias en sus aulas, sino también por la enorme misión que ha adoptado y de la que, orgullosamente, estamos todos llamados a ser parte.

